
   今月の専門委員会がありました    

 

 今日は、生徒会専門委員会がありました。６月の取組確認がありました。 

 体育会では、主体的・意欲的に活動する姿が見られました。日常生活においても、体育会と同様の活動が

できることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

※ 各委員会の取組は後日、紹介します。 


